
1●●　　　　●●

12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・国歌斉唱

・ロータリーソング

・四つのテスト

石橋十四男会員

吉田　悦子会員　 吉田美登紀会員

平野　　薫会員　 横町　芳隆会員

千葉哲也会長エレクト

　先日は、会長エレクトを励ます会を企画・

開催していただきまして本当にありがとう

ございました。皆様から多くの励ましをい

ただきまして、次年度改めて頑張りたいと思います

のでよろしくお願いいたします。

　また、二次会はＫＡ-ＬＵ-ＬＡというお店へ連れて

行っていただきまして、とても面白いお店でござい

ました。私はどちらかというと夜は行きつけのお店

にしか行かないタイプでして新規開拓には非常に勇

気が必要でしたが、今回本当にいい経験をさせても

らったと感じております。このような内弁慶な人間

ですので、この経験を通して改めて知らない世界に

飛び込むというのは必要なことだと思いました。こ

れからも是非みなさんのこれまでの知識・経験を沢

山教わりながらやっていきたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。

　続きまして、今日は何の日ということで６月４日

は朝鮮生まれ（日本統治時代）の武道家である大山

倍達さんの誕生日です。1947年に全日本空手道選手

権大会で優勝後、米国で演武の指導を行ったそうで

す。伝統的な空手とは異なり相手を直接攻撃する「極

真空手」の創始者でもあるということでございます。
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（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

　もう一つ、仕事のキモということで、「ダブルケ

アラー」という言葉を皆さんご存知でしょうか？子

どもの育児と親の介護を同時に担うことを「ダブル

ケアラー」というようでございます。出産年齢の高

齢化などにより、乳幼児の子育てと親の介護が重な

るダブルケアの推定人口は2016年時点で25万3000人

と推計されており、今後ますます増加することが予

想されるということです。自治体・団体によってダ

ブルケア当事者、支援者が集うダブルケアカフェの

開催、ダブルケア経験者が「ダブルケアラー」の相

談に乗り必要な情報を提供するといったサポーター

の要請派遣なども行っているということでございま

す。

　それではみなさん「ダブルケアラー」という言葉

を一つ学んだということで、今日の会長要件とした

いと思います。ありがとうございました。

平野　薫幹事

◎�地区研修協議会出席者へお礼のメールが

来ております。

吉田悦子会員

平野　薫幹事：お祝ありがとうございます。

石橋十四男会員：誕生日祝いありがとうござい

ます。

横町芳隆会員：結婚40周年を迎えます。お蔭様

であれから40年。

吉田悦子会員：記念品ありがとうございます。

田村隆直会員：お久しぶりです。

吉田美登紀会員：記念品ありがとうございます。

米山記念奨学金
奥井義則会員：

大沼　衛会員：

　　本日の出席率� 61.1％　　

　　前々回（５／ 21）の修正出席率� 51.3％　　

千葉哲也会長エレクト

　現在、活動計画書を委員長・リーダーの方にお願

いしておりまして、その中で委員会の目標を定めて

ぜひ計画書へ記入していただきたいとお伝えしてい

ます。今まで計画書・報告書を提出する際に毎回何

をやるのか、やったのかという内容に関して悩んで

おりました。そんな折に、ＰＥＴＳに参加して「ロー

タリークラブ・セントラル」の存在を知りまして、

その中には目標値をおいて達成することを活動の中

で目指してくださいとありました。これまでは誰が

それらを行うかという部分において理解が不足して

いましたが、先ほどの活動計画書と結びつきまして

今年度計画書の中に目標値を記入していただきたい

と思った次第でございます。ただ、活動計画の内容

に関してはこれまでと同じ内容で特段の問題はあり

ません。目標値を入れることで、委員会の目標・目

的が明確になり振り返りをする際により活動を記入

しやすくなるのではないかという思いでそのように

お願いしました。

　実は私は今年度職業奉仕委員会のメンバーでし

て、昨年度までは職業奉仕委員会としての役割、「四

つのテストの唱和」を行う目的を強く認識しており

ませんでした。そういうことで所属する委員会の役

割を今一度認識するためにも、委員長の方にはそれ

らを踏まえて活動計画を書いていただければと思い

ます。

　もう一点、活動プログラムを作成した際に千葉先

生から委員会の方へ了解を得たのかというご指摘が

ありました。今回、会長幹事と打ち合わせをして活

動プログラムを決定しましたが、本来であれば各委

員会にとって年間の活動計画を組むことが期待役割

ですので日程や内容の割り振りに関しても委員会ご

とに決定することが本筋なのではないかと思いま

す。そのようなことを踏まえ組織としてこのロータ

リー活動を推進していきたいと思っております。決

して形式ばって難しい運営をしようと思っているわ

けではありません。今まで通り楽しく、その上でそ

れぞれの委員会が役割を持ってきちんと運営してい

けるように目指していきたいと思います。改めて皆

様よろしくお願いします。

吉田悦子会員

　今週の軽米カントリークラブ、全組キャディー付

になりました。

点鍾
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 親睦委員会　

 出席報告

 幹事報告

 次年度準備

 知床会


